

16/12/19.

VERCEL-VILLEDIEU-LE-CAMP/EYSSON Seniors

Maintenir les anciens à leur domicile



Une convention a été signée entre L'ADMR et le maire de Eysson, Hervé Bouhelier (à droite de la photo). Photo ER

Pour la municipalité l'enjeu est de maintenir la population des seniors de la commune à leur domicile le plus sereinement possible.

À ce titre, elle s'engage à prendre la totalité du coût de l'installation du service de téléassistance ADMR, soit 30 €.

La personne devra ensuite s'acquitter d'une location mensuelle comprenant l'appareil, la maintenance et le lien avec la centrale, le tout sans engagement de durée.

Le principe : l'utilisateur est relié à l'appareil grâce à un médaillon ou un bracelet. En cas de chute, de détresse, un appel est émis, une intervention à domicile ou le recours aux services d'urgence peuvent être déclenchés.

Ce dispositif a déjà fait ses preuves et a même sauvé des vies. Il est rassurant pour l'entourage de la personne âgée, parfois éloigné d'elle, de savoir que l'appareil veille sur elle en cas de besoin.

Les cafés numériques

pour les seniors

L'ADMR de Vercel va proposer l'activité Les cafés numériques pour les seniors de plus de 60 ans. Au programme 4 séances collectives et gratuites pour apprendre à se servir d'une tablette. La tablette sera fournie et prêtée tout au long de la formation qui aura lieu à la Maison des services de Vercel courant février 2020. Inscriptions obligatoires à la Fédération ADMR du Doubs au 03 81 56 22 44 auprès de Steve.

Cinéma

La présidente Agnès Guillemain rappelle également les sorties cinéma ADMR pour les seniors tous les derniers mercredis du mois au Ciné Pax de Valdahon. La prochaine séance : mercredi 18 décembre à partir de 14 h 30 avec le film « Mia et le lion blanc », la séance sera suivie d'un moment de convivialité.

Renseignements et conseils auprès de l'association locale de Vercel au 03 81 58 38 66